
Президент России Владимир Путин признан самым влиятельным человеком мира в этом году
— по версии журнала «Forbes». Он обогнал по популярности президента США Барака Обаму, возглав-
лявшего аналогичный рейтинг в 2012 году.
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ПЕТЕРБУРГСКИМ КОМПАНИЯМ малого и
среднего бизнеса предложат приобрести
ряд находящихся в госсобственности город&
ских зданий и помещений. Заявки на покуп&
ку должны быть поданы до 1 июля следую&
щего года, сообщает «Деловой Петербург».

На продажу будут выставлены только
находящиеся в аренде у небольших ком&
паний помещения. Продажа таких объек&
тов должна принести бюджету 30 млрд.
рублей. Заявки на выкуп 3087 помещений
на общую сумму 20 млрд. рублей уже по&
ступили в городское правительство, а ре&
ализация оставшихся 900 помещений при&
несет бюджету еще около 10 млрд. Воз&
можность выставить объекты на продажу
появилась благодаря снятию федераль&
ным законом ограничений по площади вы&
купаемого имущества.

— В свое время мы очень надеялись на
этот закон, считали, что он позволит наде&
лить малый бизнес капиталом и восстано&
вить историческую справедливость, — зая&
вил «Вечернему Петербургу» председатель
совета петербургской Ассоциации малого
бизнеса в сфере потребительского рынка
Алексей Третьяков. — Но получилось иначе.
В 1990&е, когда малому бизнесу стали давать
помещения в аренду, предоставляли чаще
всего никуда не годные площади в подва&
лах, в разрушающихся зданиях. Предприни&
матели вкладывали в них огромные деньги и
силы, чтобы привести в порядок. И теперь
им ничего не остается, как выкупить таким
трудом доставшиеся объекты, — вовсе не
потому, что они так хороши, а только чтобы
не потерять плоды своего труда.

Оксана ЕРМОШИНА

Город выставил
недвижимость
на продажу

Как сообщил «Вечернему Петербур-
гу» ректор Российского государ-
ственного гидрометеорологичес-
кого университета Лев Карлин, не
стоит рассчитывать, что после на-
шествия «Святого Иуды» спокой-
ствие в городе воцарилось надолго.
Шторм может повториться уже в
начале ноября.

— ОКТЯБРЬ и ноябрь — это время, когда в Пе-
тербург каждый год приходят штормы. В после-
дние два года эти месяцы были нетипично спо-
койными для наших мест, но это скорее исключе-
ние, — считает Лев Карлин.

По его словам, наводнения в городе происхо-
дят по одной и той же схеме: сначала нашествие
циклона, затем штормовой нагон и, наконец, на-
воднение. Но посетивший вчера город «Святой
Иуда» на пути из Англии в Петербург ослабел, по-
терял силы, поэтому скорость ветра не превыша-
ла 20 — 22 м/сек, а максимум подъема воды дос-
тигал 180 — 200 сантиметров. Но несмотря на
вызванную долгим путешествием «слабость»,
«Святой Иуда» заставил говорить о себе весь Пе-
тербург не только из-за своего оригинального на-
звания.

Многих горожан заставили понервничать не-
давние события. Напомним, рухнувшее на углу
улиц Качалова и Хрустальной дерево парализова-
ло троллейбусное движение в Невском районе, а
упавшая на провода рекламная подвеска на Анич-
ковом мосту — в Центральном районе. На улице
Савушкина, на Среднем проспекте Васильевско-
го острова и улице Карбышева работу электро-
транспорта остановил обрыв проводов. Во мно-
гих районах города попадали деревья, рекламные
конструкции, дорожные знаки, строительные за-
боры; в Сестрорецке оказались подтопленными
улицы, а в Ленинградской области десятки насе-
ленных пунктов остались без света.

— Сейчас в городе тихая и спокойная погода,
но в скором времени вполне возможно повторе-
ние штормовых явлений, — полагает Лев Карлин.
— Ведь ноябрь еще впереди.
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«Святой Иуда» улетел,
но обещал вернуться

СКОРО НАД ПЕТЕРБУРГОМ СНОВА МОЖЕТ РАЗБУШЕВАТЬСЯ ШТОРМ,

СЧИТАЮТ МЕТЕОРОЛОГИ
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отделался небольшим испугом — в основном во время ожидания
грозного «Святого Иуды».

У АЗЕРБАЙДЖАНЦЕВ, контролирующих в городе пло&
доовощную торговлю, скоро появятся конкуренты. После
проверки оптово&продовольственного рынка на улице
Салова очередная овощебаза попала в поле зрения пра&
воохранительных органов. Сотрудники Следственного
комитета и полиция в рамках уголовного дела о мошенни&
честве в особо крупных размерах проводят обыски на оп&
товом рынке на Софийской улице. Представители руко&
водства овощебазы — азербайджанцы — заявляют, что
подобные проверки лишь повод вывести овощебазы на
Салова и на Софийской за КАД, освободив тем самым эти
территории под застройку.

Но в Следственном комитете РФ по Петербургу кор&
респонденту «ВП» заявили, что у них в производстве на&
ходится уголовное дело по факту необоснованного воз&
мещения в 2011 — 2012 годах НДС лицами, действующи&

Овощебазы отправят за КАД?

ми от имени ООО «Ника&Фрукт», являющегося основным
арендатором площадей на Софийской овощебазе. И сей&
час на складах и в административных помещениях про&
водятся обыски. Изымать будут все, что каким&либо об&
разом может иметь отношение к уголовному делу. Парал&
лельно правоохранительные органы проверяют овощеба&
зу на наличие нелегальных мигрантов.

Корреспондент «ВП» поинтересовался у экспертов, мо&
гут ли быть связаны обыски и проверки на овощебазах с пла&
нами освободить от них городские территории. Председа&
тель совета городской Ассоциации малого бизнеса в сфере
потребительского рынка Алексей Третьяков не уверен, что у
города есть такие планы, но точно уверен, что в сфере опто&
вой продовольственной торговли необходимо что&то менять:

— Я бывал на этих базах. Они выглядят совершенно
нецивилизованно — грязь, мусор, антисанитария. Закрыть

базы? Надо просто честно проводить конкурсы на раз&
мещение торговых объектов. Иначе торговля будет вес&
тись по национальному признаку. Мне предпринимате&
ли&петербуржцы, которые торгуют овощами и фруктами,
жалуются, что для коренных жителей оптовые цены на
этих овощебазах значительно отличаются от цен для со&
отечественников их владельцев.

В аппарате вице&губернатора Игоря Голикова, кури&
рующего сферу оптовой торговли, пояснили, что никаких
планов по выводу овощебаз за КАД нет, но есть проекты
продовольственных баз, инвестируемые крупными агро&
промышленными холдингами. И если хотя бы часть из них
будет реализована, то предпринимателям будет где по&
купать товар в цивилизованных условиях.

Михаил ТЕЛЕХОВ
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